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Komintern

Antrag Nr.  01 Einziehung CO2-Zertifikateüberschuss

Annahme Ausschuss Umwelt und Energie

Der Antrag fordert die Löschung der überschüssigen Zertifikate im EU 
Emissionshandelssystem (EU ETS). Das Büro verfolgt schon bisher das Ziel, 
überschüssige Zertifikate vom Markt zu nehmen, um im Emissionshandel ein Preissignal 
sicherzustellen, das den tatsächlichen Knappheitsverhältnissen entspricht. Es wird dies 
auch in Zukunft tun und sich dabei für die dauerhafte Löschung der Zertifikate einsetzen.
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